

Porsche Consulting lässt sich im Silicon Valley nieder

Die Managementberatung Porsche Consulting hat in Belmont (Silicon Valley) ein neues Büro eröffnet. Es handelt sich um den weltweit neunten Standort und den zweiten in den USA. Das Gebäude liegt neben dem Electronics Research Laboratory von Volkswagen. „Der Kontakt zu den Kolleginnen und Kollegen aus dem eigenen Konzern ist für uns ebenso wertvoll wie der Austausch mit den vielen hochkompetenten und mutigen Menschen, die im Silicon Valley mit großer Energie und einzigartigem Spirit an der Welt von übermorgen arbeiten“, sagt Eberhard Weiblen, Vorsitzender der Geschäftsführung der Porsche Consulting.

In Belmont möchte die Tochtergesellschaft des Stuttgarter Sportwagenherstellers die besten Ideen aus unterschiedlichen Branchen zusammenführen. Die Beratungsfirma ist seit 2011 mit einer eigenen Tochtergesellschaft in den USA vertreten. Bis Ende nächsten Jahres soll die Mitarbeiterzahl auf insgesamt rund 60 anwachsen. In den USA betreuen die Porsche-Berater derzeit vor allem Klienten aus der Automobilindustrie, der Luft- und Raumfahrt sowie den Branchen Industrie- und Konsumgüter. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Büro von Porsche Consulting in Belmont im Silicon Valley.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche